

Los itálicos ganaron por 1-0 a Cobresal en El Salvador

El saludo del DT de Audax Italiano para evitar que le tiren las orejas

CATALINA HERRERA

Juan José Ribera no venía con los ojos brillantes ni al borde de las lágrimas, pero se notaba satisfecho. En una cancha difícil, con altura, viento y una que otra patada mal puesta, su equipo había sacado adelante un partido áspero ante Cobresal.

El 1-0 conseguido por Audax Italiano en El Salvador lo dejó otra vez en la cima del torneo, y con una copa simbólica bajo el brazo, en conmemoración al aniversario N°46 de los mineros. Pero el momento más emotivo llegó después del pitazo final.

Como si le pagaran por hacerlo, el DT Ribera usó la cámara post partido para repartir elogios y tirarle flores a medio mundo. Los primeros, fueron para el rival. "Enfrentamos a un tremendo equipo que no había perdido acá en el campeonato, muy fuerte, muy sólido, con un entrenador para mí de los mejores del país", comentó, con respeto evidente por el trabajo de Gustavo Huerta y compañía.

Después, vino la parte interna. Audax había trabajado bien el partido, lo había planteado de forma inteligente y, según su DT, lo más valioso fue cómo lo ejecutaron sus jugadores.

"Hace rato que no sumábamos de visita. Me parece que lo trabajado en la semana fue bueno, pero lo mejor fue la ejecución de los jugadores. Uno no puede hacer nada sin la ejecución de ellos", señaló.

"Quiero repetir las felicitaciones para nuestros jugadores por la entrega, por el compromiso, por la convicción, no es fácil jugar aquí, ganamos y a un equipo que no había perdido de local, entonces estamos

"Les mando un beso gigante para todos ahí en la casa", dijo Juan José Ribera, al final del triunfo que pone a su equipo en la cima de la tabla de posiciones.



PHOTO:SPORT

llenos de ilusión pero con los pies en la tierra", insistió.

Y antes de irse a camarines, decidió usar la instancia para pagar una deuda, que al parecer, tenía pendiente hace rato.

"Esperen, quiero aprovechar de mandar muchos saludos a mi casa. Sé que me están mirando, ya saben quiénes son, siempre se quejan de que no mando saludos", soltó el técnico en plena transmisión y se

puso al día. "Les mando un beso gigante para todos ahí en la casa", cerró.

El gol del triunfo lo marcó Lautaro Palacios a los 48', aprovechando un enredo defensivo local. En el segundo tiempo, Cobresal intentó empatar, pero Tomás Ahumada protegió con garras el arco. El 1-0 se sostuvo hasta el final. Así, Audax llegó a 22 puntos, igualando a Coquimbo Unido en lo más alto de la tabla.

"Hace rato que no sumábamos de visita", asumió Ribera.

El equipo también debió lidiar con la salida temprana de Leo Valencia. "Leo para nosotros es fundamental, eso todo el mundo lo sabe. Pero el equipo tiene que estar preparado para jugar sin él también", explicó Ribera. En su lugar destacó el trabajo de Gastón Gil Romero, quien no solo cumplió, sino que también "fue un muy buen apoyo para sus compañeros".

Pese al triunfo, el técnico mantuvo los pies en la tierra. "Estamos muy ilusionados, pero hay que aterrizar y volver al trabajo diario para disputar cada partido como si fuese una final", dijo, celebrando y a la vez mostrándose muy aterrizado.

Con este resultado, los itálicos no solo se posicionaron en la parte alta del campeonato, sino que también se llevaron la primera edición de la Copa Estadio El Cobre Codelco Salvador, trofeo instaurado como parte del aniversario 46 del club nortino y rebautizo del recinto. "Competir bien ya es bueno. Lógicamente, ganar pasa a ser siempre lo más importante", señaló Ribera sobre el título simbólico que alzó Marco Collao.

El próximo partido de Audax será el lunes 26 ante Huachipato. Hasta entonces, habrá descanso, entrenamiento y celebración en casa.